

ПЕРЕЧЕНЬ ИНСАЙДЕРСКОЙ ИНФОРМАЦИИ ЗАО «ЗАМАН»

1. Информация о клиентах и их операциях

1.1. Сведения, содержащиеся в полученных от клиентов и подлежащих исполнению поручениях на совершение сделок с ценными бумагами (цена, объём, тип сделки), если их исполнение может оказать существенное влияние на рыночную стоимость ценных бумаг.

1.2. Сведения о факте подачи, изменения или отмены заявок крупными институциональными или частными инвесторами до момента их фактического исполнения.

1.3. Информация, составляющая существенные условия договоров доверительного управления активами клиентов, включая стратегии переформирования портфеля.

1.4. Сведения о планируемых клиентами крупных внебиржевых сделках, в которых ЗАО «Заман» выступает посредником или консультантом.

2. Собственная информация брокера (ЗАО «Заман»)

2.1. Сведения о решениях органов управления ЗАО «Заман» о совершении компанией собственных (дилерских) сделок с ценными бумагами на сумму, превышающую 5% от стоимости чистых активов компании.

2.2. Информация о финансовых результатах деятельности ЗАО «Заман» (прибыль/убыток) до её официального раскрытия в составе квартальной или годовой отчётности.

2.3. Сведения о готовящихся изменениях в составе Совета директоров, Правления или назначении нового Генерального директора компании.

2.4. Информация о получении, приостановлении, продлении или отзыве лицензий на осуществление профессиональной деятельности на рынке ценных бумаг.

2.5. Сведения о начале судебных разбирательств или наложении административных взысканий на компанию, которые могут существенно повлиять на её финансовую устойчивость.

2.6. Сведения о переоценке портфеля собственных ценных бумаг, которая может привести к существенному изменению финансового результата в ближайшей отчётности.

LIST OF INSIDER INFORMATION OF “ZAMAN” CJSC

1. Information about Clients and Their Transactions

1.1. Information contained in client orders received and pending execution for transactions with securities (price, volume, type of transaction), where their execution may have a material effect on the market value of the securities.

1.2. Information on the submission, modification, or cancellation of orders by major institutional or private investors prior to their actual execution.

1.3. Information constituting the material terms of client asset trust management agreements, including portfolio rebalancing strategies.

1.4. Information on major off-exchange transactions planned by clients in which “Zaman” CJSC acts as an intermediary or advisor.

2. Proprietary Information of the Broker (“Zaman” CJSC)

2.1. Information on decisions of the management bodies of “Zaman” CJSC to carry out the Company's own (dealer) transactions with securities in an amount exceeding 5% of the Company's net asset value.

2.2. Information on the financial results of “Zaman” CJSC (profit/loss) prior to its official disclosure as part of quarterly or annual reporting.

2.3. Information on forthcoming changes in the composition of the Board of Directors, the Management Board, or the appointment of a new General Director of the Company.

2.4. Information on the obtaining, suspension, renewal, or revocation of licences to carry out professional activity on the securities market.

2.5. Information on the commencement of litigation or the imposition of administrative penalties on the Company that may materially affect its financial stability.

2.6. Information on the revaluation of the Company's proprietary securities portfolio that may result in a material change to the financial result in the forthcoming reporting period.

3. Аналитическая и исследовательская информация

3.1. Содержание подготовленных сотрудниками ЗАО «Заман» инвестиционных рекомендаций, аналитических обзоров и прогнозов изменения цен на ценные бумаги до момента их массовой рассылки клиентам или публикации на сайте.

3.2. Информация о готовящихся сделках по слиянию и поглощению (M&A), реорганизации или приватизации эмитентов, в которых ЗАО «Заман» задействовано в качестве финансового консультанта или андеррайтера.

4. Техническая и конфиденциальная информация

4.1. Сведения о паролях, кодах доступа и протоколах защиты систем электронной торговли, используемых клиентами и сотрудниками компании.

4.2. Информация о критических сбоях в программно-технических комплексах Брокера, способных привести к задержке исполнения обязательств перед клиентами.

5. Ответственность и правовая база

Лица, виновные в неправомерном использовании инсайдерской информации или манипулировании рынком, несут персональную ответственность в соответствии с действующим законодательством Кыргызской Республики. В зависимости от степени тяжести последствий и размера нанесённого ущерба, такая ответственность может классифицироваться как административная (в рамках статей 328 и 329 Кодекса КР о правонарушениях) или уголовная (согласно статье 234 Уголовного кодекса КР). ЗАО «Заман» оставляет за собой право передавать сведения о любых выявленных фактах злоупотребления инсайдом в уполномоченный государственный орган (Финнадзор КР) и правоохранительные органы для принятия соответствующих мер. Актуальные тексты данных кодексов и подробные санкции за нарушения доступны в Государственном реестре нормативных правовых актов КР на портале cbd.minjust.gov.kg.

© ЗАО «Заман», Кыргызская Республика, г. Бишкек, 2026 г.

3. Analytical and Research Information

3.1. The content of investment recommendations, analytical reviews, and forecasts of price movements in securities prepared by the employees of “Zaman” CJSC, prior to their mass distribution to clients or publication on the website.

3.2. Information on forthcoming mergers and acquisitions (M&A) transactions, reorganisations, or privatisations of issuers in which “Zaman” CJSC is engaged as a financial advisor or underwriter.

4. Technical and Confidential Information

4.1. Information on passwords, access codes, and security protocols of the electronic trading systems used by the Company's clients and employees.

4.2. Information on critical failures of the Broker's software and hardware systems that may result in a delay in the performance of obligations to clients.

5. Liability and Legal Basis

Persons found guilty of the unlawful use of insider information or market manipulation shall bear personal liability in accordance with the applicable legislation of the Kyrgyz Republic. Depending on the severity of the consequences and the amount of damage caused, such liability may be classified as administrative (under Articles 328 and 329 of the Code of Offences of the Kyrgyz Republic) or criminal (under Article 234 of the Criminal Code of the Kyrgyz Republic). “Zaman” CJSC reserves the right to report any identified facts of insider abuse to the authorised state body (the Financial Market Supervision Service of the Kyrgyz Republic) and to law enforcement authorities for the adoption of appropriate measures. The current texts of these codes and detailed penalties for violations are available in the State Register of Regulatory Legal Acts of the Kyrgyz Republic at cbd.minjust.gov.kg.

© “Zaman” CJSC, Kyrgyz Republic, Bishkek, 2026